Acta de la Junta Extraordinaria de Directores de la Biblioteca de la Universidad Complutense de Madrid, celebrada el día 11 de mayo 2012 entre las 12:00 y las 13:30 horas en la Sala Schüller de la Facultad de Medicina, con asistencia de los funcionarios que al margen se relacionan:

Presidenta

Ana Santos Aramburo

Directora de la Biblioteca

Miembros de la Junta

Ricardo Acebes Jiménez, Jefe del Servicio de Gestión de las Colecciones

Carmen Antón Luaces, Directora de la Biblioteca de la E.U. de Estadística

Víctor Antón Valero, Administrador de la Biblioteca

Marina Arana Montes, Jefa del Servicio Proceso Técnico y Normalización

Cristina Arbós Ayuso, *Directora de la Biblioteca de la F. de Filosofía*

Raquel Benito Alonso, Directora de la Biblioteca de la F. de Ciencias Físicas

José Antonio Berbes Cardós, Jefe del Servicio de Evaluación de Procesos y Centros

Antonio Calderón Rehecho, Jefe del Servicio de Información y Apoyo a la Docencia e Investigación

Isabel Carreira Delgado, Directora-Coordinadora de la Biblioteca de la F. de Geografía e Historia

Isabel Costales Ortiz, Subdirectora de Procesos y Servicios Bibliotecarios

Juan Carlos Domínguez Martínez, Subdirector de Tecnología e Innovación Bibliotecaria

Emilio Fernández González, *Director de la Biblioteca de la F. de Filología*

Fco. Javier Fernández Iglesias, Director de la Biblioteca de la F. de Psicología

Javier García García, Director de la Biblioteca de la F. de CC. Geológicas

Mª Luisa García-Ochoa Roldán; Directora-Coordinadora de la Biblioteca de la F. de CC. Económicas y Empresariales

Javier Gimeno Perelló, Cooperación Bibliotecaria al Desarrollo

Pilar Gómez Bachmann, Directora de la Biblioteca de la F. de Farmacia

Javier Gómez López, *Director área de Documentación DEIC*

Fco. Javier de Jorge García-Reyes, Director-Coordinador de la Biblioteca F. de Medicina

Benito Juez Ortega, Director de la Biblioteca I.U. de Criminología

Mª Ángeles Lacasa Otín, Directora de la Biblioteca de la F. de Odontología

Ana Liter Mayayo, Directora de la Biblioteca de la F. de Educación Abre la sesión la **Directora de la Biblioteca** que da la bienvenida a los presentes y pasa a tratar el primer punto del orden del día.

1. Aprobación, si procede, del acta de la Junta de Directores del día 18 de abril de 2012.

La Coordinadora de Secretaría Técnica informa que no se ha recibido ninguna corrección, por lo que el acta queda aprobada.

2. Informe de la Dirección

La **Directora de la Biblioteca** informa que el motivo de esta sesión extraordinaria es comunicar que deja la Dirección de la Biblioteca de la Universidad Complutense para hacerse cargo de la Dirección General de Bibliotecas, Archivos y Museos del Ayuntamiento de Madrid.

Dice que había comunicado su decisión en primer lugar al Vicerrector de Innovación y al Rector, así como a los dos subdirectores. Su toma de decisión fue posterior a la autorización del Rector para trasladarse a este puesto de trabajo. Añade que esta misma mañana, antes de la Junta de Directores, también lo ha comunicado al Consejo de Gobierno y quiere que conste en acta su agradecimiento a las cariñosas palabras que el rector le ha dedicado en el Consejo de Gobierno.

A continuación, pronuncia unas palabras en las que expresa que previamente a la toma de esta decisión ha pasado unos meses difíciles y llenos de dudas.

Quiere ante todo dar las gracias a los dos subdirectores que le han acompañado durante los meses en los que ha dirigido la Biblioteca, pues la gestión ha sido difícil en correspondencia con la también difícil situación por la que atraviesa no sólo la Universidad sino el país en general.

José Antonio Magán Wals, Director de Proyectos Bibliotecarios

Manuel Martín Mota, Director de la Biblioteca de la F. Informática

Antonio Moreno Cañizares, *Director de la Biblioteca de la F. CC. Información*

Manuela Moreno Mancebo, Directora-Coordinadora de la Biblioteca de la F. de Derecho

Ángeles Morillas López, Jefa del Servicio de Desarrollo Tecnológico y Sistemas

Cristina Ortiz Díez de Tortosa, Directora de la Biblioteca de la F. de Veterinaria

Manuela Palafox Parejo, Jefa del Servicio de Edición Digital y Web

Juan Fco. Ramos Sánchez, Jefe del Servicio de Acceso al Documento

Alicia Sánchez Hontana, Directora de la Biblioteca de la F. de CC .Biológicas

Mª Jesús Santurtún de la Hoz, Directora de la Biblioteca de la E.U. de Óptica

Fuencisla Sanz Luengo, *Directora de la Biblioteca de la E.U. de Enfermería, Fisioterapia y Podología*

Rosa Siguero Guerra, Directora de la Biblioteca de la E.U.Trabajo Social

Eugenio Rubén Tardón González, Director-Coordinador de la Biblioteca F. de CC. Matemáticas

Adela Tercero Jiménez, Directora de la Biblioteca de la F.CC. Químicas

Marta Torres Santo Domingo, Directora de la Biblioteca Histórica "Marqués de Valdecilla"

Ángeles Vian Herrero, *Directora de la Biblioteca de la F. de Bellas Artes*

Manuel Vilariño Pardo, Director de la Biblioteca de la F. CC. Documentación

Secretaria de la Junta:

Mª Cristina Gállego Rubio, Secretaria Técnica de la Biblioteca

Excusan su asistencia:

Mª Avelina Fernández Cruz, Directora de la Biblioteca de la F. CC. Políticas y Sociología

Elvira Lázaro Godino, Directora de la Biblioteca de la E. de Relaciones Laborales

Miguel Ángel Martínez Santos, Director de la Biblioteca E.U. de Estudios Empresariales También quiere dar las gracias a todos los bibliotecarios por el apoyo que le han dado en estos meses.

En sus palabras hace alusiones a la ética profesional y al apoyo y lealtad a la institución.

Al finalizar sus palabras, se abre un pequeño turno de preguntas.

2. Ruegos y preguntas

Algunos directores preguntan a la directora sobre el motivo concreto de su marcha.

Ella contesta que ha aceptado la oferta de otro puesto de mayor responsabilidad, cosa habitual en la carrera profesional.

A continuación, la directoracoordinadora de la biblioteca de la facultad de Geografía e Historia pregunta si será un bibliotecario quien la sustituya en el puesto de la dirección de la biblioteca.

La **directora** responde que será un facultativo, pues además así lo ordena el Reglamento de la Biblioteca y los Estatutos de la UCM.

También dice que el nuevo nombramiento no se demorará mucho tiempo.

La directora de la biblioteca de la facultad de CC. Químicas ruega a la directora que si es posible envíe el discurso de despedida para que lo conozca la plantilla y aprovecha la ocasión para decir que en su biblioteca lamentan su decisión de abandonar la dirección de la BUC.

La directora de la biblioteca de la facultad de Filosofía pregunta si puede aclarar a qué se refiere cuando en su discurso alude a la ética.

La **directora** contesta que se refiere a los comportamientos que no deben traspasar determinadas barreras.

Al no haber más ruegos y preguntas, la Directora de la Biblioteca levanta la sesión a las 13:30 h.

LA DIRECTORA DE LA BIBLIOTECA

LA COORDINADORA DE LA SECRETA-RIA TÉCNICA Y RECURSOS HUMANOS DE LA BIBLIOTECA

Ana Santos Aramburo

Ma Cristina Gállego Rubio